

Company **Endress+Hauser SE+Co. KG, Hauptstrasse 1, 79689 Maulburg**

erklärt als Hersteller, dass für das folgende Produkt
declares as manufacturer, that for the following product

Product **Liquiphant**

FTL64- ** ** * * * * * ** ** *** + [HB]

die medienberührten Teile des Produktes für den Einsatz in Sauerstoffanwendungen gereinigt sind. Hierfür wurden die genannten Produkte einem speziellen und überprüften Reinigungs- und Entfettungsprozess für den Einsatz in Sauerstoffanwendungen unterzogen. Repräsentanten der gereinigten Geräte werden durch ein unabhängiges Prüflabor periodisch verifiziert. Hierbei wird die Einhaltung der zulässigen organischen Verunreinigung gemäß den internationalen Normen EIGA 33/18 und ASTM G93/19 überprüft.

Das Produkt ist für den Sauerstoffeinsatz geeignet, wenn es von Endress+Hauser an den Kunden ausgeliefert wird.

Alle Oberflächen, die mit dem Prozessmedium in Berührung kommen können, wurden sorgfältig mit einem Reinigungsmittel, z.B. Ethylalkohol, unter festgelegten Bedingungen gereinigt.

Nach einer Sichtprüfung wurde das Gerät in eine Kunststoffolie verpackt, um eine Kontamination während des Transports und der Zwischenlagerung zu verhindern, und entsprechend für den Einsatz in Sauerstoffanwendungen gekennzeichnet.

the process-wetted parts are cleaned for operating in oxygen applications.

For this purpose, the products mentioned were subjected to a special, supervised cleaning and degreasing process for use in oxygen applications. Representatives of the cleaned devices are verified by an independent test laboratory periodically. During the tests, compliance with the permissible organic contamination is checked in accordance with the international standards EIGA 33/18 and ASTM G93/19.

The product is suitable for oxygen applications when it is delivered to the customer by Endress+Hauser. All surfaces that may come in contact with the process medium were carefully cleaned with a cleaning agent, e.g. ethyl alcohol, under defined conditions.

After a visual inspection, the device was packed in a plastic film to prevent contamination during transportation and interim storage and marked accordingly for use in oxygen applications.

Die Bescheinigung gilt ausschließlich für die aufgeführten Produkte im Auslieferungszustand.

This declaration of compliance is exclusively valid for the listed products in delivery status.

Maulburg, 28-Mai-2025
Endress+Hauser SE+Co. KG

i.V. Dr. Andrea Berlinger
Dept. Manager R&D Platform Process Eng.

i.V. Gerd Gsellinger
Dept. Manager Production Level Vibronics

